

# Les journées de l'arbre à l'Arboretum

Ce week-end l'Arboretum des Barres de Nogent ouvrait ses portes pour l'un de ses plus grands événements de l'année : « les journées de l'arbre ».

Lors de son inauguration, les élus ont rappelé leur attachement au lieu, site d'excellence dont l'avenir va être discuté en fin de semaine lors d'une réunion pour le renouvellement du bail qui lie l'État et la Communauté de communes, Canaux et Forêts en Gâtinais. Cette dernière a en charge la gestion de son ouverture et de ses animations.

Malgré un temps très pluvieux, ce sont plus d'un millier de visiteurs qui ont pris possession des lieux pour découvrir, visiter, admirer et acquérir des végé-



Les élus ont visité les lieux accompagnés de la musique.

taux auprès des pépiniéristes producteurs de plantes rares, de collection d'arbres, arbustes, fruitiers, rosiers, vivaces, bulbes mais également des artisans locaux.

Lors de ces deux journées, on pouvait suivre des visites guidées avec Ecolokaterre

sur les thèmes « la vie en couleurs » et D'arbres en ART-bres ».

Il y avait aussi des animations pour petits et grands, l'exposition photo de Christian Deaudin, deux conférences « les forêts au secours de l'humanité » par

Philippe Boiron et « Barème VIE BED » par Loïc Barbier.

Parmi les personnalités présentes lors de l'inauguration, on remarquait Jean-Pierre Sueur, sénateur, Anne Besnier, vice-président de la région, Alain Grandpierre et Marie-Laure Baudoin, conseillers départementaux. Sans oublier Albert Février, Président de la CCCFG, Philippe Moreau, maire de Nogent et de nombreux maires et élus des communes avoisinantes.

---

**AVIS PAROISSIAUX.** Samedi 8 octobre, messe à 18 heures à Nogent. Dimanche 9, messe à 10 h 30 à Châtillon-Coligny.

**YOGA.** Reprise des cours de yoga égyptien et indien au dojo les jeudis et samedis.